

# 患者様の声をお聞かせください

只今、当院では「患者様のお声」を募集しております。皆様について心地のよい治療と心地の良いサービスの提供をしたいと考えており、実際に体験された方の率直なお声は何よりの力となります。「はじめはどのようなお悩みで来院されて、どんな感じで改善していった」などの経過や、他店との違いや治療院選びをしている方へアドバイスなど、書き方は自由ですので、お気持ちをお聞かせください。

感想をお聞かせください 疲労がたまって、首と肩もこり固まっていたので飯島先生に相談したところ、経絡治療というものをすすめられました。うつ伏せと仰むけで、ハリで全身くまなくトントンと入られ、背中とおなかにお灸をしてもらいました。とても気持ちが良い治療で、治療中眠ってしまいました。それ以前の治療でも元々慢性的な腰痛があり、最初来た時は立っていられない状態でしたが、治療後は立って歩けるようになりました。何回か治療を断続するうちに、日常的に感じていた腰の痛みを意識しなくなるまで回復しました。今では根本改善のキッカケができてよかったと思っております。

以下、差し支えなければお答えください。

なぜ、他にも選択肢があるなかで、うちを選んだのですか？

なぜ、「何もしない」という選択肢があるにもかかわらず、うちにきたのですか？

お名前	年齢	性別
服部 武	50 代	<input checked="" type="radio"/> 男・ <input type="radio"/> 女

上記内容をホームページ等で紹介してもよろしいですか？ はい・いいえ

貴重なお声を聞かせていただきまして、ありがとうございました。頂きました患者様の声は宝物です。これからも精進してまいりますので、未長く宜しくお願いいたします。

◆個人情報の取り扱いについて ご記入いただきました内容は、当院の貴重な患者様のデータとして厳重に管理致します。患者様の承諾なしに「第三者への開示」や上記以外での使用、外部への開示・提供等することはございません。ご安心ください。

ご協力ありがとうございました。  
院長 飯島 隆行